



すばしり保育園
H30. 8. 20

早い梅雨明けとともにやってきた今年の夏は「記録的な猛暑」で熱中症が懸念される中、晴天の日が多くてたくさんプール遊びができ、水と仲良くなりました。日焼けで肌が健康的になった子がたくさんです。

また7月下旬より0～2歳児を中心に「手足口病」の罹患者が増え、園内でも発熱・発疹・口の中の痛みに辛い思いをされたお子さんも多く、終息に向かっていますが、今後も手洗いや手指の消毒を心がけていきたいと思っています。

8月4日に4.5歳児が須走地区の夏祭りで「サンバ金時踊り」を披露しました。法被を着て、汗びっしょりになって踊りました。会場に響き渡るくらいのかげ声をかけながら元気いっぱい踊る姿に、たくさんの拍手をいただきました。暑い中お疲れ様でした。

カレンダーに目を向けると、運動会まで1か月足らずとなりました。保育室からはいろいろな体操の曲や、「どんな姿を見せたいのかな？」と相談や活動の場面が増えてきています。年齢に合わせた内容・子ども達の成長が見ていただけるような運動会にしていきたいと考えています。

戸外での活動や体を使う活動が増えると同時に、季節の変わり目で体調の変化にも気をつけたい時期でもあります。ご家庭でも早寝早起きや朝食をしっかり摂取するなど健康管理に十分配慮していただきたいです。運動会に向け、元気な体作りを心がけていきましょう。

須走地区体育大会出場のお知らせ (たいよう組・ひまわり組が参加)

日時・・・9月8日(土) 雨天の場合は9日(日)

会場・・・須走中学校グラウンド

内容・・・須走幼稚園のお友達と一緒に遊戯を踊ります。

曲名「ポンポンパラダイス」「ギャフン!と一発」

集合場所・・・中学校グラウンド(門を右側に入ると職員が居ます。)

集合時間・・・9時30分(9時50分開始予定のため、時間厳守をお願いします。)

服装・・・白Tシャツ

エンジの半ズボン(貸し出します)

※当日は家から着てきてください。クラス帽子は前日に預かります。

解散・・・出場後、退場門付近まで迎えに来てください。参加賞を配布し解散となります。

※8日の都合が悪い方は事前に担任までお知らせください。



